

ABSTRAK

Ekonomi digital Indonesia bertumbuh pesat berkat disrupsi teknologi. Berdasarkan laporan SEA e-Conomy 2022, nilai ekonomi digital mencapai US\$77 miliar pada 2022, setara dengan 5,8% dari PDB. Hal ini menandai pertumbuhan ekonomi digital Indonesia yang signifikan, baik secara absolut maupun relatif terhadap perekonomian secara keseluruhan.

Penelitian ini diterapkan untuk menganalisa pertumbuhan *fintech peer-to-peer lending* terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia menggunakan rasio keuangan dan *gender* terhadap PDB Indonesia. Penelitian ini perlu dilakukan untuk mengetahui pengaruh *fintech peer-to-peer lending* pada pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Teknik analisis data kuantitatif yang digunakan dalam penelitian ini adalah model *Ordinary Least Square* (OLS) dengan melakukan uji asumsi klasik dan uji hipotesis. Variabel independen yang digunakan adalah NIM, YEA, ROA, ROE, CAP, SIZE, CTI, IIS, dan *gender*. Variabel dependen yang digunakan yaitu pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Data yang digunakan merupakan data *time series* 2021 hingga 2023.

Temuan dari penelitian ini adalah variabel yang berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia yaitu *Net Interest Margin* (NIM), Skala Perusahaan (SIZE), *Interest Income Share* (IIS), dan *gender* pengguna perempuan. Variabel yang tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia yaitu *Yield on Earning Assets* (YEA), *Return on Assets* (ROA), *Return on Equity* (ROE), *Capital Ratio* (CAP), *Cost to Income Ratio* (CTI) dan *gender* pengguna laki-laki.

Berdasarkan hasil yang didapatkan, perlunya perbaikan dalam pengelolaan risiko, efisiensi operasional, dan strategi pengelolaan modal untuk meningkatkan kontribusi sektor *fintech* terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia secara lebih signifikan. Peneliti menyarankan untuk menambahkan variabel kontrol seperti suku bunga atau inflasi dapat dimasukkan dalam penelitian selanjutnya untuk mengkaji dampak isu ekonomi makro di Indonesia. Berdasarkan penelitian ini dengan memberikan layanan dengan biaya yang tepat kepada peminjam akan menunjukkan hasil yang baik kepada perusahaan disertai dengan manajemen yang baik. Kepada para pembaca yang merupakan masyarakat umum diharapkan dapat menggunakan pinjaman ini dengan bijak. Dengan melakukan kegiatan ekonomi, peningkatan produksi dan konsumsi yang efisien dapat membantu pertumbuhan ekonomi.

Kata Kunci: *Fintech*, PDB, Rasio, *Gender*.